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“Consider the outcome of their way of life, and imitate their faith.” (Hebrews.13:7)

 Translated from the original Arabic text written by:
Father Joseph Salloum 

The Lord called us and chose us before the foundation of the world to “be holy and blameless before him in 
love” (Ephesians 1:4). That rich young man, who ran up and knelt before Jesus, and asked him, “Good Teacher, 
what must I do to inherit eternal life?” (Luke 18:18) comes to my mind. All nations seek the fullness in life, and 
humans believe that they can attain this fullness by their effort, strength and work, and by keeping God’s 
commandments. Jesus, however, came to make clear that life is only inherited through comprehensive and 
free love: “Jesus looked at him and loved him” (Mark 10:21).

The challenges of our time are many. These include the competition game; the law of the strongest; the 
prevalence of indifference; the culture of welfare; the idolatry of money; individualism and identification in 
the virtual world; chaotic speed; inflated shallowness; loss of paradigms; inner sadness; exclusionary 
economies; hatred; violence; extremism; loss of values; the control of the administrative aspect  over 
evangelization and pastoral work; spiritual desertification; and the penetration of the worldly spirit into 
spiritual work, as if our society has become a mere society of lust and isolation. 
The greatest challenge to my vocation would be to comprehend the words of the Lord to Abraham: “walk 
before me, and be blameless” (Genesis 17:1). It is also to understand the meaning of my call to holiness and to the 
heroic, divine virtues. Saints are no strange creatures hailing from another planet; they are human beings like 
us. They lived in a time that had its own challenges, but their passion was the same: God's love. They knew 
how to read the signs of times and not to compromise with the spirit of the world and sin. Rather, they lived in 
conformity to the Gospel and followed Christ by the steadfastness of faith, the generosity of love, and the joy 
of hope. They are the salt of the earth and the light of the world, and they stay awake to keep their lamps lit.

Holiness is not a streak of luck but a free invitation. Holiness is not a privilege to some people and to the 
consecrated, but a call to all the baptized. Saints are close to us and are a reflection of God’s presence; we see 
them in the faces of mothers, fathers, the sick and the consecrated, because holiness is at the heart of daily life, 
at home, in the street, at work and in church.
Holiness is not the absence of sin, but the test of God's mercy and acceptance of our weaknesses and 
limitations. Holiness is to live the present, a present filled with love that knows no boundaries.
Holiness is not the outcome of theological knowledge and spiritual truths or the transformation of Jesus' 
teaching into a cold and cruel logic that seeks to control everything and to find answers to all questions. 
Holiness is not a personal effort, human will, the preservation of laws, excessive self-confidence, or pious 
practices of certain deeds and habits—while ignoring that it is neither through our work nor our effort that we 
are righteous but through God’s grace. Only God’s grace can make us righteous, because holiness is the gift of 
the Holy God, who leads us through the power of His Holy Spirit to the paths of love and to evangelization so 
we may live the Beatitudes’ law of the Kingdom of Heaven. 

Brothers, consider the rock from which you were hewn, consider Christ and His Word, for He shows us the 
ways and paths of holiness. Consider Mary and the legacy of our saints, for this legacy abounds with heavenly 
fragrance. They are our intercessors and role models. Grant us, Lord, that we become an example for our 
brothers and sisters, and help us, today and every day, to not be afraid to be holy.
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(عب ٧:١٣) « Considérant l’issue de leur carrière, imitez leur foi » (Hébreux 13,7)

Traduit de la version arabe écrite par:
Père Joseph Salloum

Le Seigneur nous a appelés et a choisi chacun de nous avant de créer le monde, « pour être saints et immaculés en 
sa présence, dans l’amour » (Ephésiens 1,4).
 Je pense à ce jeune homme riche qui s’est précipité pour voir le Christ et lui a demandé : « que me faut-il faire pour 
avoir en héritage la vie éternelle » (Luc 18,18). La pleine vie est ce que demandent toutes les nations, l’homme croit 
pouvoir l’obtenir par ses propres efforts, son propre pouvoir et son propre travail, en respectant les commandements, 
mais Jésus vient préciser que l’héritage de la vie réside dans la globalité et la gratuité de l’amour : « Jésus fixa sur lui 
son regard et l’aima » (Marc 10,21). 
 Les défis de nos jours sont nombreux, parmi lesquels, le jeu de compétition, la raison du plus fort, la 
mondialisation de l’indifférence, la culture du bien-être, la déification de l’argent, l’individualisme, l’identification au 
monde virtuel, la vitesse arbitraire, la superficialité exagérée, la perte des repères, la tristesse interne, l’économie 
exclusionniste, les dimensions de la haine, la violence, l’extrémisme et la perte des valeurs, la prévalence des 
apparences dans les affaires sur la dimension humaine et pastorale, la désertification spirituelle, l’infiltration de 
l’esprit du monde terrestre dans l’action spirituelle, comme si notre société était devenue une société de plaisirs et 
d’isolement.   
 Mais le défi le plus important dans ma vocation serait de comprendre les paroles que Dieu a adressées à 
Abraham : « marche en ma présence, et sois parfait » (Genèse 17,1), et de comprendre aussi la signification de ma 
vocation pour la sainteté et la victoire des vertus divines. Les saints ne sont pas des créatures étranges qui viennent 
d’une autre planète, ce sont des êtres humains comme nous, ils ont vécu un temps qui avait des défis propres à lui 
mais leur passion était une : la passion de Dieu. Ils savent lire les signes des temps et ne cèdent pas à l’esprit du 
monde et au péché, ils vivent plutôt un état de conformité avec l’Évangile et savent suivre le Christ d’une façon 
radicale, avec une foi constante, un amour généreux et dans la joie de l’espérance. Ils sont le sel de la terre et la 
lumière du monde, ils veillent à garder leurs lampes allumées.  

 La sainteté n’est pas une chance, c’est un appel gratuit, la sainteté n’est pas l’apanage de certaines 
personnes et des consacrés, c’est un appel à tous les baptisés. Les saints sont proches de nous et sont le reflet de la 
présence de Dieu ; nous les voyons dans les visages des mères, des pères, des malades et des consacrés, parce que la 
sainteté se trouve au cœur de la vie quotidienne, à la maison, dans la rue, au travail et à l’église. 
 La sainteté n’est pas l’absence du péché mais un test de la miséricorde de Dieu et une acceptation de notre 
faiblesse et de nos limites. 
 La sainteté c’est vivre le présent, un présent plein d’un amour illimité. 
 La sainteté n’est pas une accumulation de savoir théologique et de faits spirituels ou une transformation des 
enseignements de Jésus en une logique froide et cruelle qui cherche à tout contrôler, à trouver des réponses à toutes 
les questions. La sainteté n’est pas un effort personnel, une volonté humaine, une préservation des lois, une confiance 
en soi excessive, ou des pratiques pieuses dans nos actions et nos habitudes. En acceptant cela, nous faisons fi du fait 
que ce ne sont pas nos actions et nos efforts qui nous élèvent et nous sanctifient, mais c’est plutôt la grâce de Dieu 
parce que la sainteté est un don de Dieu qui nous guide par la force de son esprit saint vers les chemins de l’amour et 
de l’évangélisation pour que nous vivions la loi de Son royaume par les béatitudes. 

 Regardez, chers frères et sœurs, la pierre dans laquelle vous avez été sculptés, regardez le Christ et Sa Parole, 
c’est Lui qui nous fait voir les moyens et les chemins de la sainteté. Regardez Marie et l’héritage de nos saints et saintes, 
il est plein du parfum du Ciel ; ce sont des exemples que nous devons suivre. Accorde-nous Seigneur la force d’être un 
exemple pour nos frères et soeurs, et donne-nous la force en ce jour et tous les jours de ne pas avoir peur d'être saints.
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